



## ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

韓国交流にハヤトッちと二人で行ってきました。韓国の家族はお父さんとお母さん、娘が二人いました。特にお父さんはとっても面白い人で大好きです。トマンナヨ。韓国では別荘にも行きました。別荘では川に入ったり、ナマズを釣りました。2006年アッパ交流でメギメウンタン（ナマズ入り海鮮鍋）を食べました。とってもおいしかったのですが、それを自分で捕まえたナマズができるとは思いもしませんでした。別荘で過ごした時間はとってもゆっくり流れ、日本では想像もできませんでした。8月の20日過ぎにホタルを見ました。そしてその横では鈴虫が鳴いています。素敵な夜を過ごせました。タシカゴシップ、ネッチョン。

また10家族24人で行った交流ということで、小さく本当にまとまりがありました。今週土曜日、日曜日と愛知県に行ってきます。元々、前回のお父さん会の時に、次はうちに来いと岩田くに君に言われていました。で、くに君の家にスティするのですが、くに君のファミリーのメンバーが一家族韓国に行っています。すごい偶然ですよね。でもこんなに早く会える事がノムキッポヨ。パリマンナゴシップ。

言葉的にも2回目の韓国交流と言うことでたくさんの発見がありました。具体的にはふあみりーで話をしますので、ぜひぜひ聞いてください。目標は100回の交流報告なので、いつでもしますよ（笑）

交流は終わったあとが大切、リュウジやサクラもたくさん報告してくれると嬉しいです。お互い共有してたくさん話せるようになろうね。

交流は終わったあとが大切、たくさん報告しますので、一緒に聞いてね。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

